

Up to date

Dominos beliebteste Tratschecke // "Mord und Totschlag" on!

Von fukuyama

Kapitel 7: Ein Witz

Hi Leute!

Ich weiß, ihr habt lange nicht von mir gehört, was? Oh man, das tut mir voll Leid! Ich verkriech mich ja schon! Hab mich schon gegeiselt, mit Fernseh- und Laptop-Entzug bestraft, mich mit ein paar Irren beschäftigt.

Trotzdem sorry.

Also, warum heißt dieser Eintrag 'Ein Witz'? Tja, kann ich euch sagen: Wer jetzt erwartet, dass dieser Eintrag lang wird, der hat sich böse geirrt. Das hier ist nur mein Zeichen an euch alle, dass ich noch lebe. Ich bemühe mich um den Nächsten Eintrag, der dann in aller Breite erläutern wird, warum ich so lange nichts geschrieben habe. Glaubt mir, ich werde euch nicht enttäuschen! Mein Leben ist ein Trümmerhaufen! Ich hab zwar meinen Job noch, aber... mein Gott! Habt ihr vor 'längerer Zeit' mal einen Blick ins Domino Day geworfen? Ich denke ja schon, danke, meine Fans! Aber habt ihr das gesehen? Diesen Artikel, den ich geschrieben habe?

Ja, mein gott, er WAR brilliant, aber davon rede ich doch nicht! Ich rede davon, wie Kaiba wohl...

Okay, okay, ich seh's ein, das ist die Story, die ich euch nachher erzählen werde, schon kapiert! Darauf müsst ihr noch warten! *g*

Ich möchte nur so viel sagen:

ICH LEBE NOCH!

Dies hier ist KEIN Testament, das automatisch hochgeladen wird, sollte ich die Seite länger als einen Monat nicht updaten (aber das war knapp, meine Lieben, SEHR knapp!)

Es ist auch kein Eintrag, den der Pharaon verfasst hat! (Haha, sehr witzig. Wenn Yami das jetzt geschrieben hätte, ich würde mich noch im Grab umdrehen und mich zum zweiten mal töten - durch Lachen. Gut, das war jetzt so was von unwitzig! -.-)

Und ich könnte wetten, dass Yami auf so ne Idee kommen würde, der DEpp! (Nein, nein, wir haben uns nicht gestritten (höh?), er ist immer noch mein Freund (bester Freund), und das hier ist nur ein kleiner Seitenhieb, den er garantiert nicht mitkriegen wird, weil die Seite ja nicht mehr da ist, wo sie sein sollte.

Oh man, wehe er ruft mich jetzt gleich an und sagt mir, dass er das wohl gelesen hat. Das würde mich dann fertig machen. Wo ich sie extra so gut getarnt hatte. Ihr habt sie

ja gott sei Dank noch gefunden - seh ich ja an euren Kommentaren hierzu.
Also, danke noch mal und wehe, ihr seid mir inzwischen weggestorben, ja?
Ich werde mich melden!
Ich komme wieder!
ICH LEBE noch!

euer Marik ;)

PS: Was sagt ihr zu den Fotos?